

Totale Sonnenfinsternis

Türkei, 29. März 2006

Eine Videodokumentation von Conrad Video Produktion

"Geschafft, das Himmelsereignis ist voll gelungen und die Stimmung entspannt sich."
(So ein eingeblendetes Zitat aus dem vorliegenden Finsternisvideo)

Bereits auf der bebilderten Videohülle findet sich reichlich Information zur totalen Sonnenfinsternis. 330 Teilnehmer traten nach 1-jähriger Planung die „ASC-Sonnenfinsternisreise“ an und wurden dort auf einem weitläufigen Gelände eines etwas abgelegenen 4*-Hotels bestens versorgt, und zwar in Colakli/Side. Bei optimalen Bedingungen konnte der Finsternisverlauf mit all seinen tollen Facetten verfolgt werden.

Das musikalisch einfühlsam untermalte Finsternisvideo (30 Minuten Laufzeit) fängt nicht nur die Finsternis an sich ein sondern auch die ganze Stimmung die dort vorherrschte.

Mit einigen technischen Raffinessen (Bild in Bild) hat man das Gefühl live dabei zu sein und man merkte deutlich wie beim Anblick des partiellen Finsternisverlaufes die Stimmung unter den Teilnehmern angespannter wurde.

Der videomäßig dargestellte Finsternisverlauf ist beinahe formatfüllend am TV-Gerät zu genießen, so gut wie wackelfrei und sehr scharf. Eine Sonnenflecken-Gruppe schmückte dieses Szenario.

Höhepunkt der Videodokumentation freilich der Diamantring, die Protuberanzen und die hübsche Korona.

Synchron laufende Optik zeigte auch den hereinbrechenden „Dämmerungsverlauf“ und auch der innere Nachbarplanet die Venus mischte in dem Geschehen mit.

Nach der Darstellung der Gegenphase des partiellen Finsternisverlaufs gab es noch Momentaufnahmen unter den Teilnehmern, ein beachtliches Gruppenbild und anschließend noch ein gemütliches Zusammensein bei Speis und Trank im Hotel.

Abgeschlossen wird das Video durch eine Vorschau auf kommende Sonnenfinsternisse.

Fazit: „Ich lade Sie ein, schauen Sie rein.“

Franz Josef F

Von: Wolfgang Meirich [REDACTED]
An: Rudolf Conrad [REDACTED]
Thomas Conrad [REDACTED]
Betreff: [REDACTED]
Datum: 17.10.2006 18:18:00

=====

Video-Besprechung zur totalen Sonnenfinsternis 2006 in der Türkei

Für Freunde der bewegten Sonnenfinsternisse ist dies Video eigentlich ein MUSS.

In bewährter Manier und Qualität haben Vater und Sohn Conrad aus Wien wiederum ein sehenswertes Sonnenfinsternisvideo erstellt.

Diesmal war es allerdings eine besondere Herausforderung: Neben der Videoarbeit hatten die Beiden auch ihre über 330 Teilnehmer zu betreuen.

Wie man im Video miterleben kann wurde beides mit Bravour gemeistert.

Ein Teilnehmer der Reisegruppe hat das "Drumherum" Hotelanlage, Sofibeobachter, Instrumente und natürlich auch das im Hotel reichlich vorhandene Essen, filmisch archiviert.

Teile aus diesem Teilnehmervideo haben die Conrad`s profihaft in die Sonnenfinsternisphasen integriert.

Ein halbstündige, kurzweilige Sofidokumentation der türkischen Finsternis, die für Freunde der bewegten Bilder unbedingt zu empfehlen ist.

Wolfgang Meirich, Deutschland

=====

--

Privatsternwarte Ilsede
www.astro-stammtisch.de
www.sofiside.de
www.korn-deele.de